



Soyez assidus à ce Coran car, par Celui qui détient l'âme de Mouhammad en Sa main, il s'échappe encore plus vite que le chameau lorsqu'il se détache de ses liens !

Aboû Moûsâ Al-Ach'arî (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) a dit : « Soyez assidus à ce Coran car, par Celui qui détient l'âme de Mouhammad en Sa main, il s'échappe encore plus vite que le chameau lorsqu'il se détache de ses liens ! »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) a ordonné de bien s'attacher au Coran et d'être assidu dans sa récitation afin de ne pas l'oublier après l'avoir mémorisé dans sa poitrine. Il a appuyé cela en jurant que le Coran s'échappe et quitte les poitrines encore plus rapidement que le chameau entravé qui est attaché par une corde au milieu de sa jambe [lorsqu'il se détache de ses liens]. En fait, si la personne le révise bien, il le retiendra ; mais s'il le laisse aller, il s'en ira et sera perdu.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5907>

